



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	27/07/2024	LEGISLATIVO

Critican a la oposición por reclamo al plan C

El presidente Andrés Manuel López Obrador criticó a la oposición por reclamar la sobrerrepresentación de Morena y aliados en el Congreso, y aseguró que "debería darles vergüenza" haber legislado durante 36 años en contra del pueblo de México.

En Tlaquiltenango, Morelos, señaló que los adversarios no quieren aceptar que el Movimiento de la Transformación obtuvo mayoría calificada para hacer posible el plan C y reformar la Constitución.

Enfatizó que es momento de que las reformas beneficien al pueblo de México y no "a una minoría rapaz".

"Por eso hay ahora una polémica, no quieren aceptar que el movimiento de Transformación obtuvo mayoría calificada para el plan C, para reformar la Constitución en beneficio del pueblo, porque, hasta les debería dar vergüenza, durante todo el periodo neoliberal o neoporfirista (36 años) todas las reformas que hicieron a la Constitución fueron para beneficiar a una minoría rapaz, todas en contra del pueblo y ya llegó la hora de que sea al revés, de que primero el pueblo", señaló.